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MISE À JOUR : mardi 26 mai, à 14 h 30 
Levée de l’avis d’ébullition d’eau préventif pour Brossard 

 
 

Brossard, le 26 mai 2020 – La Ville de Brossard informe ses citoyens que l’avis 
d’ébullition d’eau préventif est maintenant levé sur tout son territoire.  
 
Les tests ont confirmé que l’eau est propre à la consommation. Il n’est donc plus 
nécessaire de la faire bouillir avant de la consommer. 
 
Une fois l’avis d’ébullition levé, les précautions suivantes devraient être prises : 
 

• faire couler l’eau de tous les robinets d’eau froide quelques minutes. Suivre 
la même procédure pour les fontaines et abreuvoirs, s’il y a lieu; 

• vider, laver et désinfecter les machines à glace; 
• purger les robinets extérieurs; 
• dans le cas d’un appareil de traitement de l’eau, vérifier les mesures à 

prendre auprès du fabricant. 
 
Toujours préoccupée par la sécurité de ses citoyens et de leur mieux-être, la Ville 
de Brossard a élaboré une procédure regroupant des moyens de communication 
performants et complémentaires afin de joindre rapidement ses citoyens s’il 
survenait une situation d’urgence sur le territoire. Si vous n’avez pas reçu un appel 
ou un message courriel du système de messageries automatisées de la Ville, 
inscrivez-vous à brossard.ca/mesuresdurgence  
  
Faites circuler l’information auprès de toute personne pouvant être concernée par 
une mesure d’urgence en vigueur. 
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Source : Direction des communications 
 Ville de Brossard 
 450 923-6311 

http://www.brossard.ca/mesuresdurgence


 
  

For Immediate Release 
 

UPDATE: Tuesday, May 26 | 2:30 p.m. 
Boil-water advisory lifted in Brossard 

 
 
Brossard, May 26, 2020 — Ville de Brossard informs its residents that the 
precautionary boil-water advisory is now lifted for the city of Brossard.  
 
Tests carried out confirm that the water is safe to drink. Residents no longer need to 
boil water before drinking. 
 
The safety and well-being of residents is always a priority for the City of Brossard. 
With this in mind, in the event that an emergency occurs within its territory, the City 
has developed a procedure that combines various efficient and complementary 
methods of communication in order to provide residents with timely updates. 
Subscrive now to Automated alert system: brossard.ca/mesuresdurgence 
  
Be Proactive!  
When an emergency measure is in effect, please pass on information to anyone 
who may be affected by it. 
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Source: Communications 
 Ville de Brossard 
 450 923-6311 
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http://www.brossard.ca/services-citoyens/Situations-d%E2%80%99urgence/Situations-d%E2%80%99urgence.aspx?lang=en-ca

